



El torneo benéfico de tenis *Por Amor al Juego* rinde homenaje a la lucha canaria

El acto contó con José María González 'Parri II', Roberto Martín, Pepe Díaz 'El Estudiante', Juan Arvelo 'Valencia' y Gregorio Rodríguez 'El Volquete'

Tenerife – 17/10/2016. Las pistas del Centro Insular de Tenis Salvador Lecuona, ubicadas en el Complejo Deportivo Santa Cruz-Ofra que gestiona la empresa pública Ideco, acogieron este fin de semana un homenaje del torneo *Por Amor al Juego* a la lucha canaria. El director del torneo, Jorge Lecuona, quiso unir la nobleza del deporte vernáculo con el tenis en un acto que contó con luchadores históricos como José María González *Parri II*, Roberto Martín, Pepe Díaz *El Estudiante*, Juan Arvelo *Valencia* y Gregorio Rodríguez *El Volquete*.

La consejera de Deportes, Cristo Pérez, actuó como madrina del evento, al que también asistieron los comentaristas especializados en lucha canaria, Rosendo González y David Yanes. Pérez destaca este acto “marcado por la nobleza de los luchadores, uno de los valores que define nuestro deporte vernáculo y que caracterizó a Salvador Lecuona a lo largo de su vida, junto a su pasión por su tierra y el deporte”.

La decimoquinta edición del torneo benéfico *Por Amor al Juego*, que cuenta con la colaboración de Teleférico del Teide, se desarrolla en el Centro Insular de Tenis Salvador Lecuona con la participación de unos 160 jugadores. Como es tradicional, la recaudación está destinada a un motivo solidario. En esta edición, se distribuirán 2.000 euros en material deportivo para dos colegios públicos.

Nota. Se adjunta fotografía alusiva por correo electrónico.